

AMEL

JANVIER

La newsletter



Scannez et retrouvez la newsletter interne
depuis votre téléphone !
Nous vous souhaitons une bonne lecture.

(Mot de passe : LAME)

L'ESSENTIEL DE JANVIER

Arrivées Départs

Au cours du mois de janvier, nous avons eu deux départs : Clément DA SILVA et Nicolas GAGNAIRE. Nous leur souhaitons bonne continuation.

→ Boot Düsseldorf : retour de salon

Du 17 au 25 janvier s'est tenu le Boot Düsseldorf, grand salon indoor organisé en Allemagne. L'équipe commerciale AMEL était présente, accompagnée de nos agents (cf. photo équipe). Était exposé l'AMEL 60 n°34, déjà présenté lors du Paris Nautic Show fin novembre.

Cette édition s'est déroulée dans de bonnes conditions. Notre équipe commerciale a accueilli un grand nombre de visiteurs et récolté plusieurs contacts intéressants. Les prochaines semaines permettront de déterminer plus précisément l'impact de cette participation.



Le salon a une nouvelle fois connu une belle affluence, identique à celle de l'année passée. Le Boot Düsseldorf étant un évènement international, notre stand a reçu la visite de nombreuses nationalités.

Il peut être classé comme le deuxième salon international le plus important pour nous, après le Cannes Yachting Festival qui se déroule en septembre.

Le jeudi 22 janvier, un cocktail a été organisé sur le stand AMEL, offrant à l'équipe AMEL, aux clients et aux visiteurs invités l'occasion de partager un moment convivial.

De gauche à droite : Sergey Bezruk, Max Herrmann, Dines Pontoppidan, Stéphanie Caillé, Laurent Laborde, Johann Schöler, Anouk Dolet, Jean Collin, Antoine Rioton

→ Projet PHARE : avancée des travaux

Une étape importante dans l'histoire des Chantiers AMEL

Après quasiment 60 ans d'activité, le bâtiment 2 a rendu ses derniers services.

Ce mois-ci, nos équipes se sont mobilisées pour finaliser le transfert des postes de montage d'Olivier Tessier vers le bâtiment 1. Le dernier AMEL 50 produit dans ce bâtiment, le numéro 125, en est sorti : un moment symbolique qui marque la fin d'un chapitre de l'histoire des Chantiers AMEL, pour en débuter un nouveau.

Dans les prochains mois, le bâtiment 2 fera l'objet d'une phase de désamiantage avant sa déconstruction.



→ Élections anticipées du CSE

Le vendredi 30 janvier après-midi s'est tenu le premier tour des élections anticipées du CSE sur nos trois sites : Périgny, Hyères et Le Marin.

Dans le cas où un second tour serait nécessaire, celui-ci se tiendrait le vendredi 6 février après-midi (13h30 - 16h00).

Comité Social
et Economique